



## Pronunciamiento de SOSOrinoco ante el anuncio de Estados Unidos de otorgar una licencia por 6 meses a Minerven CA

Ref: Cambio respecto a Minerven”: <https://ofac.treasury.gov/media/932226/download?inline>

***Esta medida va a permitir e impulsar una bonanza criminal y un saqueo aun mayor por parte del régimen de Nicolás Maduro.*** Explicamos por qué:

1- Mucho antes de la imposición de sanciones, el decreto del Arco Minero impulsó un ‘modelo de negocio’ caótico, violento y criminal, sin tomar en cuenta derechos humanos ni regulaciones ambientales, que ahuyentó a las grandes compañías mineras internacionales, todo ampliamente documentado por la [OECD](#), la [Misión de Determinación de los Hechos sobre Venezuela](#) y [SOSOrinoco](#).

2- Este ‘modelo de negocios’ beneficia directamente a Nicolás Maduro y los que lo rodean: Cilia Flores, Delcy Rodríguez, Tareck El Aissami, Diosdado Cabello y muchos oficiales de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, como el General Carlos Osorio, presidente de Corporación Venezolana de Minería que tiene el monopolio del suministro de combustible para todas las minas en el Arco Minero y minas en todas las Áreas Protegidas del sur de Venezuela.

3- Delcy Rodríguez, quien usurpa la Vice Presidencia de Venezuela, lleva años intentando asociarse con empresas mineras internacionales para explotar el oro de sus propias minas. Para lograr esto, la vicepresidenta necesita que levanten las sanciones para que estas compañías puedan entrar a Venezuela.

4- Con este levantamiento de sanciones el régimen de Nicolás Maduro tiene un nuevo incentivo para profundizar aún más la política del Arco Minero ya que por la puerta de Minerven CA podrán sacar más oro al mercado internacional "legalmente": Maduro y su grupo de beneficiarios (militares, altos personeros políticos y financistas del régimen) ahora seguirán traficando, pero abiertamente.

5- Los gobiernos de Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, y los refinadores de oro serios no tienen ninguna manera de fiscalizar, ni saber que ocurre dentro de Minerven CA. El régimen utilizará a Minerven CA como un embudo para canalizar por allí todo el oro que seguirán sacando de Áreas Protegidas, utilizando mercurio ilegal y violando derechos humanos y ambientales.

6- El Secretario de Estado Tony Blinken es iluso al pensar que levantar sanciones es suficiente para reducir el contrabando de “oro de sangre” y otros minerales.

7- Solo hay que ver a Guyana para entender que el ecocidio y minería ilegal y destructiva que permiten en el Esequibo ocurre aun en países sin sanciones.

***CONCLUSIÓN: Con esta medida, Estados Unidos se hace co-partícipe del saqueo de la Amazonia venezolana, que será aprovechado por los grupos transnacionales criminales de la región y opta ignorar el ecocidio ahora más indetenible e imposible de esconder.***